

Bonne nouvelle pour l'avenir

Description

Matthieu 24:42-51

L'Évangile de Jésus est une bonne nouvelle. Si cela est vrai, pourquoi entendons-nous si souvent parler de Son retour pour tenter d'effrayer les gens ? Ne devrions-nous pas vivre dans l'attente joyeuse de la venue du royaume de Dieu dans sa plénitude ?

Dans une parabole de Matthieu 24, Jésus compare ses disciples à des serviteurs qui ont confié leur autorité afin qu'ils puissent assurer que les autres serviteurs étaient nourris et soignés pendant l'absence de leur maître. Lorsque le maître reviendra et que le travail sera bien fait, les serviteurs fidèles seront récompensés. Mais, dit Jésus, si ces serviteurs abusent de leurs compagnons de service et laissent le pouvoir leur monter à la tête, leurs retrouvailles avec leur maître ne seront pas heureuses.

Matthieu 24 est une bonne nouvelle pour les disciples de Jésus, et il devrait servir à faire de notre présence dans le monde une bonne nouvelle pour tous. Jésus nous rappelle qu'il nous a appelés et habilités à servir le monde qu'il aime. Cette parabole est une bonne nouvelle, et la bonne nouvelle est que le peuple de Dieu peut vivre dans un service aimant sans crainte de l'avenir.

Auteur: Steven Malcolm

date créée
2023/02/25